

La Provence

Après la course à pied les chèques en main

C'est toujours un moment symbolique d'une course pas comme les autres. On veut parler de la petite reine Carro-Carry, qui a lieu chaque année le dernier dimanche de septembre.

Après la course, c'est le deuxième effet en coulisses : la bonne action. Dans la salle des Calanques, Francis Der Kasparian, délégué aux sports, a reçu des membres organisateurs de la course Carro Carry: Denis Polvani, président de Carry5, et Jean-François Mahé, vice-président d'honneur ainsi que les partenaires qui reversent de l'argent en faveur de diverses actions. Les représentants de Jean Lefebvre Châteauneuf-les-Martigues (l'entreprise reverse 1.50€ par entrant), l'entreprise Jean-Louis Bigi (0,50€), Carryenne travaux publics (0,50 €) et ArcelorMittal à Fos-sur-Mer (4 € par entrant) étaient présents.

Francis Der Kasparian a félicité Carry5, tous les bénévoles ainsi que les fidèles sponsors: "Merci à vous tous pour votre générosité. Carro Carry, c'est bien plus qu'une manifestation sportive, c'est une action humanitaire et écologique ainsi qu'un engagement sans faille des bénévoles.

C'est une course magnifique, à taille humaine, très appréciée et qui a un superbe impact. Le reboisement 2019, qui pourra se nommer "tout naturellement", permettra de planter pour plus de 21 000 euros. Avec l'ONF (Office national des forêts), nous avons situé des terrains sur la commune, avec la possibilité de créer un champ d'oliviers, une aire d'arbres et d'essences méditerranéennes avec l'implantation de panneaux "forêt communale"... Carry 5 et Rando Passion seront présents lors de cet événement ainsi que les enfants des écoles..."

"Nous sommes ravis que Carro-Carry permette de recueillir des fonds pour France Greffe de moelle aussi. Cette belle opération de reboisement est vitale après les derniers incendies, a ajouté Denis Polvani, "président très heureux". "Merci à nos précieux partenaires, sponsors et aux bénévoles toujours aussi nombreux à nos côtés depuis tant d'années. L'édition 2018, a été une réussite, nous nous tournons dès à présent sur 2019".

Carro Carry est la deuxième course en nombre de participants en Paca, après l'autre incontournable Marseille-Cassis.



Carro-Carry n'est pas qu'un événement sportif majeur. C'est aussi des fidèles pour une action humanitaire et écologique. /PHOTO J.L.C.

Course Carro-Carry

Article dans la Provence

Action humanitaire et écologique

12 Février
2019

La Provence

La cantine a remis le couvert... asiatique

Les demi-pensionnaires du groupe scolaire Simone Thoulouze ont eu la chance de goûter à un repas asiatique avant le début des vacances d'hiver. Le chef Elio Denis Ansaldo et son équipe ont ainsi proposé un succulent repas aux enfants sur le thème du nouvel an chinois. "Notre souhait est de faire découvrir d'autres saveurs aux petits avec notre menu intitulé 'd'ici et d'ailleurs',



nous avons cuisiné des produits bios, frais, et tout est fait maison sur place dans notre menu pour aiguiser les papilles des jeunes écoliers, de manière gourmande et en tenant compte de l'actualité."

Les écoliers ont ainsi déjeuné: nèm poulet et sa feuille de menthe sur lit de salade de soja; porc au caramel; riz cantonnais; fromage, mousse aux lichis et framboises.



14 Février
2019

Groupe scolaire Simone Thoulouze

Article dans la Provence

Nouvel an chinois

La Provence

Les Petits Formats à découvrir

Le lancement des Oursinades est également le début de la très attendu de l'exposition des Petits Formats (jusqu'au 24 février). En effet, depuis quarante-trois ans l'association Pros Arts Lacydon fait découvrir aux amateurs d'art de superbes créations en petits formats, d'artistes de renommée nationale voir internationale. "Je présente une soixantaine de toiles toutes réalisées pour cette manifestation et qui offrent au public une large variété de talents et de thèmes, commente le galeriste Philippe Palmiéri. La quinzaine d'artistes qui y participe propose des techniques à la fois traditionnelles voir plus originales allant du collage, l'huile et à acrylique sur toile, techniques mixtes, en passant par les transferts photographiques. Les classiques paysages côtoient des écritures plus urbaines et modernes, le salon évolue. Le seul thème im-



Le tableau de Michel Vézinet, présenté par Philippe Palmiéri est à gagner lors de la tombola, organisée à l'office de tourisme. / J.-L.C.

posé est la dimension des œuvres ce qui offre la possibilité d'un large choix mais aussi la présentation d'œuvres plus accessibles."

La nouveauté est également au rendez-vous: Piermatteo artiste peintre au talent bien affirmé en est l'exemple. Son œuvre pleine

de couleurs est une ode permanente au bonheur, à la joie de vivre. L'invité d'honneur est un sculpteur atypique: Jean-François André. Inclassable, il travaille le métal (fer, inox, bronze) et le bois. "Sa dérision est permanente son œuvre amuse autant qu'elle surprend, souligne Philippe Palmiéri. Elle est le fruit d'un savant mélange de matières, métaux et bois s'associent dans une valse vertigineuse!"

L'association Pros Arts Lacydon et l'un de ses peintres offrent une œuvre pour la tombola des Oursinades. Cette année, il s'agit de Michel Vézinet. Pour participer à la tombola, rendez-vous à l'office de tourisme (route Bleue 04 42 13 20 36).

Jusqu'au 24 février, au Pavillon des Arts à l'office du tourisme, entrée libre du mardi au vendredi de 15h à 19h, samedi et dimanche de 11h à 19h.
04 42 45 61 31.

Exposition des Petits Formats

Article dans la Provence

Pavillon des Arts



15 Février

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Tous sur le port...

Les prévisions météo promettant un soleil radieux, il est fort à parier que la grande foule sera au rendez-vous de ce troisième dimanche des Oursinades. Histoire bien sûr de déguster les produits de la mer proposés par les mareyeurs, pêcheurs et autres restaurateurs mais aussi savourer cette ambiance si typique de la fête.

Dimanche, 04 42 13 20 36 ou www.otcarrylerouet.fr



15 Février
2019

Les Oursinades

Article dans la Provence

Annnonce de l'évènement

La Provence

Un hôtel des insectes pour relancer la nature défigurée

Il s'agit de laisser la nature sinistrée reprendre son cycle, mais simplement lui donner un coup de pouce pour sa reconquête.

C'est le mot d'ordre collectif qui a réuni ce week-end les élus municipaux de Carry, le Casino Barrière, les associations locales de défense de l'environnement, la directrice de l'école maternelle, et l'antenne Paca-Ouest étang de Berre de la Ligue de protection des oiseaux. Le site choisi pour cette action collective était le Vallon de Jaumes, situé au nord du village en bordure de la RD9 et qui fut défiguré lors du terrible incendie qui a ravagé la Côte bleue il y a deux ans.

Reverdifier les zones sinistrées

Cette zone sinistrée et qui peine à reverdir noblement avait en décembre déjà été la cible et l'attention des jeunes scolaires Carryens, guidés par les Perles de la Côte bleue. Il s'était alors agi de semer la terre de "seed bombs" sorte de cocktails survitaminés en graines, et qui devraient faire leur œuvre dans les mois à venir, en provoquant une repousse accélérée des végétaux.

À noter que le financement de cette première opération avait été assuré par le Casino Barrière, également mécène pour cette nouvelle opération de reconquête qui, cette fois-ci, utilisera le règne animal comme catalyseur : le dispositif inauguré samedi, et baptisé "Hôtel à insectes", optimisera le cycle naturel en proposant une sorte de maisonnette d'enfant en coupe,



Elus, militants, citoyens, ce fut l'union sacrée autour de la LPO pour l'inauguration de ce premier hôtel à insectes carryen.

/ PHOTO D.L.

pour l'osmie ou le syrphe (abeille solitaire et petite guêpe). Chaque végétal a son rôle et devrait ainsi permettre sur site d'attirer les animaux assurant la mise en route du cycle vital de la biodiversité, par une pollinisation fertile, garante d'une végétalisation optimale.

C'est cet abri délivré par le casino Barrière qui a été installé et inauguré par le duo Josiane Deideri-Marie-Hélène Rouger pour la LPO, en présence de la première adjointe carryenne Dominique Blaise, Dominique Louis, Monsieur Environnement au conseil municipal, et les associa-

tions impliquées. Présente également la directrice scolaire Mme Putero qui a promis la venue de ses élèves de maternelles aux beaux jours. Les enfants en décembre avaient déjà apporté leur contribution à Dame nature, prenant ainsi conscience que la biodiversité n'est pas un miracle tombé du ciel mais un patrimoine à préserver.

Érigé sur ce point très utilisé par les marcheurs, au croisement de deux chemins de randonnée, et point de passage de la course La Calanquaïse, cet hôtel à insectes (que la LPO a estampillé en son toit pour remercier les donateurs) tout juste inauguré devrait aux beaux

À LA LIGUE, LE COMBAT CONTINUE

"C'était notre premier hôtel", confiait fière et reconnaissante la présidente de la LPO ouest étang de Berre Josiane Deideri, "émue par la beauté et l'utilité de cet hôtel". Avec sa complice Marie-Hélène, mais aussi Renée, Mireille, Régis, Marcel, Jacques sont de tous les combats, les sorties et les croisades ornithologiques pures ou plus largement environnementales. Parmi ces suivis récurrents, cela fera cette année 10 ans que la Ligue sur-

Hôtel à insectes de la LPO

Article dans la Provence

Coup de pouce pour la biodiversité



16 Février

2019

La Provence

Le FC Côte Bleue se relance aux dépens de Cannes

NATIONAL 3 Le FCCB a retrouvé de sa superbe face aux Azuréens

FC CÔTE BLEUE 2
AS CANNES 1

Stade Michel Hidalgo.

Mi-temps : 1-1

Arbitre : M. Leray assisté de MM. Djiane et Bousbaa.

Buts - Côte Bleue : Ayaida (1), Bencharif (88). Cannes : Darnet (12).

Avertissements - Côte Bleue : Lesperant (28), Abou Deraa (41), Amara (70), Boinaheri (75). Cannes : Bentairi (35), Croës (43), Deletraz (71), Smida (89).

FC Côte Bleue : Boukhit - Amoros, Touil, Azzouni, Lesperant - Amara, Abou Deraa (cap., Bencharif 83), Mze - Kebbal (Sainz 73), Boinaheri, Ayaida (Djaballah 64).

Entraîneur : Momo Sadani.

AS Cannes : Chanssaud - Chauvet, Cériélo (cap.), Gonçalves, Croës (Paquille 82) - Anziani, Deletraz - Grandemange (Smida 73), Bentairi (Denis 54), Darnet - Lefair.

Entraîneur : Ludovic Pollet.

NATIONALS 3	
16 ^e journée	
Hier	
Villefr. SJB - C. Rocheville	2-2
Côte Bleue - Cannes	2-1
Génésios - EF Bastia	2-0
Istres - AC Ajaccio	2-1
Le Pontet GA - Lucciana	0-1
SC Bastia - Aubagne	3-1
Exempt : Bastia	

	PT	J	G	N	P	PP	BP	BC	GC
1. SC Bastia	37	14	12	1	1	40	7	33	
2. Villefr. SJB	28	15	8	4	3	25	17	8	
3. Côte Bleue	27	15	8	3	4	24	21	3	
4. Aubagne	27	15	8	3	4	22	12	10	
5. Cannes	25	14	7	4	3	21	12	9	
6. Istres	22	15	7	1	7	19	18	1	
7. Lucciana	21	14	6	3	5	15	19	4	
8. Génésios	21	15	6	3	6	15	18	3	
9. C. Rocheville	16	14	4	4	6	23	26	3	
10. Bastia	16	15	4	4	7	19	23	4	
11. Le Pontet GA	13	15	4	1	10	15	26	11	
12. AC Ajaccio	11	15	3	2	10	21	33	12	
13. EF Bastia	8	15	1	3	11	10	34	24	

Le FC Côte Bleue a renoué avec un succès qui le fuyait depuis le 12 janvier (à Lucciana, 1-3) et de fort belle manière, hier après-midi sur sa pelouse, aux dépens du dauphin cannois, présidé par un certain Johan Micoud.

Fort de cette victoire, le FCCB aurait dû reprendre sa 2^e place après une période difficile en janvier (deux défaites consécutives, une rareté pour lui) mais, compte tenu du forfait de Saint-Rémy, il a perdu les trois points de son succès de l'aller (0-2) et reste 3^e. Un statu-quo qui n'enlève rien à sa très belle prestation, comme n'a pas manqué de le souligner, après coup, Momo Sadani.

Le coach du FCCB avait décidé d'aligner une équipe classique avec un trio chevronné dans l'entrejeu Amara - Abou Deraa - Mze mais aux avant-postes avait choisi les vifs-argents Ayaida et Kebbal, autour de Boinaheri. Un choix qui était très rapidement validé puisque le match n'avait pas commencé depuis une minute que le premier nommé profitait d'un excellent service d'Abou Deraa pour prendre de vitesse la défense centrale avant de battre Chanssaud d'une picquette croisée.

1-0, c'était bien parti pour Côte Bleue qui se montrait constamment dangereux par le remuant Kebbal. La défense cannoise était souvent prise de vitesse mais s'en sortait sans dommage à plusieurs reprises.



Bencharif et le FCCB ont eu la suite dans les idées en forçant la décision juste avant la fin du temps réglementaire. / PHOTO P.C.

un centre de Lesperant (44). Le FCCB allait poser son empreinte sur la partie. C'est d'abord Kebbal, essulé sur la droite qui était repris *in extrémis* par Croës (50) alors qu'une

da (76). Mais, incontestablement Abou Deraa et ses coéquipiers étaient, et de loin, les plus dangereux avec Djaballah, toujours lui (65, 84). La décision survenait à deux

Football Club Côte Bleue

Article dans la Provence

Victoire contre l'AS Cannes



17 Février

2019